



Le Moussem des fiançailles d'Imilchil du 23 au 25 septembre

Le Moussem des fiançailles d'Imilchil du 23 au 25 septembre Le légendaire Moussem des fiançailles d'Imilchil, éternel hymne à l'amour, qui rassemble les mariés des tribus du Haut Atlas, sera organisé cette année du 23 au 25 septembre. Organisé chaque année autour du Saint Sidi Mhamed Oulmaghni, le Moussem d'Imilchil voit défiler des mariés de différentes tribus de la région venant sceller et officialiser leur union devant les "adouls", faisant perpétuer des coutumes ancestrales. Le Moussem a lieu à une vingtaine de kilomètres du village d'Imilchil, dans un grand souk traditionnel, qui constitue l'un des derniers grands rendez-vous d'approvisionnement des tribus de cette région, située à 2000m d'altitude, avant l'hiver souvent rude. D'après la légende, ce festival trouve son origine dans une idylle entre un jeune homme de la tribu d'Ait Ibrahim follement amoureux d'une fille des Ait Azza, amour impossible en raison des rivalités entre leurs deux tribus. Pleurant leur amour chacun de son côté, leurs larmes donnèrent naissance aux lacs jumeaux "Isli" (mari) et "Tislit" (mariée). Publier le 18 septembre 2010
Source web par : bladi